

Osterfeuer mit Osterhase – Eine großartige Veranstaltung



In diesem Jahr war wieder der „Freundeskreis Dahlheim“ der Ausrichter des Osterfeuers. Am 30. März um 18:30 Uhr trafen sich Dahlheimer und Gäste am Dahlheimer Dorfplatz zum traditionellen Fackelumzug. Doch damit hat niemand gerechnet: **Der Freundeskreis Dahlheim hat einen übergroßen Osterhasen zur Eröffnung „eingeladen“**. Begeisterung bei allen Kinder und auch Erwachsenen – echt eine gute Idee.



Nach dem der Dahlheimer Osterhase die bunten Eier und noch mehr aus seinem Körbchen verteilt hatte, wurden die Fackeln gezündet und über die Witzenhäuser Straße, Escheröder Straße ging es zum Brennplatz des Osterfeuers unterhalb des ehemaligen Trinkwasserhochbehälters.



Am Brennplatz angekommen wurde mit einem Countdown das Osterfeuer von unseren jungen Fackelträger*innen gezündet. Während dessen wurde bereits für das leibliche Wohl gesorgt. Neben den Getränken gab es die leckeren Apfel-Fischbrötchen sowie Bratwurst und Krakauer vom Grill. Es war unglaublich, wieviel Gäste des Osterfeuers sich hier zusammen gefunden haben.

Osterfeuer mit Osterhase – Eine großartige Veranstaltung



Neben den Besuchern aus Dahlheim waren auch unzählige aus Uschlag, Escherode und anderen Orten zu Gast. Es herrschte eine tolle Stimmung. Unglaublich, wieviele Menschen hier unterwegs waren.



Ein großes Dankeschön an diese Stelle im Namen von Dahlheim an den Freundeskreis Dahlheim für dieses tolle Osterfeuer.

